



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>170 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>Z - 24056</b>
Prix	<b>995 000 €</b>

Contes

Maison à vendre (06390)



Contes - maison de 170m<sup>2</sup> habitables sur un terrain de 1400m<sup>2</sup> avec piscine et pool house. A 30 minutes de la place masséna et de monaco, villa de charme en parfait état, rénové et Décoré avec des matériaux haut de gamme. Au rez-de-jardin, une pièce à vivre de 52m<sup>2</sup> avec cuisine et cheminé, donnant accès aux terrasses, à la piscine et à la cuisine d'été. Vous trouverez également une chambre de plain pied avec sa salle d'eau. A l'étage, 3 chambres et 1 salle d'eau, 1 salle de bain. l'ensemble de la maison a été rénové et Décoré avec éLégance et raffinement. Equipement moderne, avec climatisation, ...

*Contes - house of 170m<sup>2</sup> on a plot of 1400m<sup>2</sup> with pool and pool house. 30 minutes from place masséna and monaco, charming villa in perfect condition, renovated and decorated with high-end materials. On the ground floor, a living room of 52m<sup>2</sup> with kitchen and fireplace, giving access to terraces, pool and summer kitchen. You will also find a room on one level with its bathroom. Upstairs, 3 bedrooms and 1 bathroom, 1 bathroom. The entire house has been renovated and decorated with elegance and refinement. Modern equipment, with air conditioning, double glazing. In addition to the living area a ...*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ**

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

